Гуманитарный проект государственного учреждения образования «Дрибинская средняя школа» Дрибинского района

«Рабочая специальность со школьной скамьи»
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	1
	Наименование проекта:
«Рабочая специальность со школьной скамьи»

	2
	Срок реализации: 2025-2026 годы

	3
	Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Дрибинская средняя школа» 

	4
	Цели проекта: В Дрибинском районе нет профессиональных учебных заведений. Район является сельскохозяйственным. Работа на земле требует специалистов. Одной из самых востребованных профессий на сегодняшний день является «Тракторист».  Обучение этой профессии позволит обеспечить сельскохозяйственные предприятия профессиональными кадрами со школьной скамьи, не требуя дополнительного обучения. Профессиональная подготовка будет  способствовать трудовому воспитанию подрастающего поколения, закреплению кадров, трудовой занятости молодёжи. 

	 
	Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 
- обеспечить профессиональную подготовку учащихся школы;
- удовлетворить потребность района в специалистах профессии «Тракторист»;
- способствовать  трудовому воспитанию подрастающего поколения, временной трудовой занятости молодёжи и вторичной занятости населения;
- привлечь рабочие кадры для развития сельского хозяйства района;
- сократить безработицу.
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	Целевая группа: обучающиеся III ступени общего среднего образования (10-11 классы). 
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	Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 
1.Оборудовать кабинет «Тракторное дело» для проведения теоретических занятий: 
1.1. Произвести ремонт помещений;
1.2. Закупить мебель, макеты узлов и агрегатов для изучения тракторного механизма, таблицы, электросхемы, дорожные знаки; 
1.3. Приобрести и установить компьютерную технику, мультиборд.
2. Приобрести трактор, прицепное и навесное оборудование для отработки практических навыков.
3. Провести реконструкцию автополигона для проведения практических  занятий.

	    
	Общий объем финансирования (в долларах США): 100000 $

	Источник финансирования
	Объем финансирования (в долларах США)

	Средства донора
	98000$

	Софинансирование
	2000$ 
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	Место реализации проекта: Могилевская область, Дрибинский район, г. п. Дрибин, ул. Советская, 13

	10.
	Контактное лицо: Хомченко Анна Федоровна, директор ГУО «Дрибинская средняя школа»,  80224879649, 80298851794,
E-mail: dribin.school@ dribin.edu.by








БУДЕМ РАДЫ СОТРУДНЕЧЕСТВУ!
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Humanitarian Project of the State Educational Institution 
"Dribin Secondary School" of  Dribin District
"Vocational Training from the School Bench"
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	1.
	Project Title
"Vocational Training from the School Bench"

	2.
	Implementation period: 2025-2026

	3.
	Applicant organization proposing the project:  State Educational Institution "Dribin Secondary School"

	4.
	Project Goals: There are no vocational educational institutions in Dribin District. The district is agricultural. Working the land requires specialists. One of the most in-demand professions is "Tractor Driver." Training for this profession will provide agricultural enterprises with qualified personnel straight from school without the need for further training. Professional training will contribute to the labor education of the younger generation, retention of personnel and employment of youth.

	5.
	Tasks planned for implementation within the project:
 - Provide vocational training for school students;
 -  Meet the district's demand for specialists in the profession of "Tractor   Driver";
 - Promote labor education for the younger generation, temporary employment for youth and secondary employment for the population;
 - Attract labor resources for the development of agriculture in the district;
 - Reduce unemployment.

	6.
	Target group: Students of the 3rd stage of general secondary education (grades 10-11).

	7.
	Brief description of activities within the project:
1. Equip the "Tractor Driving" classroom for conducting theoretical classes:
        1.1. Carry out repairs of the premises;
        1.2. Purchase furniture, models of nodes and units for studying tractor       mechanisms, tables, electrical diagrams, road signs;
        1.3. Acquire and install computer equipment, a multi-board.
2. Purchase a tractor,  a trailer and  a mounted equipment for practicing practical skills.
3. Conduct reconstruction of the automotive training ground for practical classes.


	8.
	Total funding amount (in US dollars): 100,000$

	Source of funding
	Funding amount (in US dollars)

	Donor funds
	98,000$

	Co-financing
	2,000$

	9.
	Project implementation location: Sovetskaya St., 13,  Dribin Town, Dribin District, Mogilev Region.

	10.
	Contact person: Anna Fyodorovna Khomchenko,  Director of the State Educational Institution "Dribin Secondary School", 80224879649, 80298851794
E-mail: dribin.school@edu.dy
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